



Centro Virtual para el intercambio de saberes Sur-Sur en Desarrollo Territorial para América Latina y el Caribe

INVITACIÓN A PARTICIPAR EN LA CO-CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO VIRTUAL PARA EL INTERCAMBIO DE SABERES Y COOPERACIÓN SUR-SUR.

La presente es una invitación a compartir la construcción del Centro Virtual:

Como pueden ver por el [DOCUMENTO ADJUNTO](#), para fin de año contaremos con un espacio en el que compartir nuestras experiencias en la implementación de proyectos de desarrollo territorial, que facilite el intercambio sur-sur.

En este camino y hasta fin de año quisiéramos contar con ustedes como pioneros en este esfuerzo de forma que el resultado sea producto de una construcción colectiva:

¿Qué queremos hacer?

- ✓ **Construir entre todos un espacio de visibilidad para las comunidades y las instituciones.**
- ✓ **Facilitar la visibilidad de las mejores experiencias en desarrollo territorial.**
- ✓ **Construir un espacio para llevar a cabo alianzas entre instituciones y agentes de desarrollo que lleven a proyectos conjuntos si es posible.**
- ✓ **Crear oportunidades para conocer y relacionarse con agencias y otras instancias de financiamiento.**

Primeros pasos

En este momento inicial contamos con el apoyo del Centro Regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo con sede en Panamá RSC/LAC, a través de la Unidad de Cooperación Sur-Sur/CORE, y el área de Gobernabilidad y construcción de Paz RSC/LAC.

El CEBEM ha asumido el papel de convocar a un grupo de instituciones de la región que colaboren en la construcción de un núcleo de partida.

Por tratarse de un espacio de co-construcción de conocimiento se facilitará la realización de ideas e iniciativas innovadoras, para lo que pretendemos dialogar con los interesados de ustedes.

A fin de año se culminará con una plataforma, la que a guisa de proyecto de demostración sea una herramienta que sirva para el desarrollo del Centro.

Un documento de estrategia que a mediados de diciembre discutiremos con ustedes.

Para comenzar necesitamos de ustedes

Conocer quiénes de ustedes están interesados en participar en el futuro inmediato (desde 2017) en este proyecto, para lo cual le adjuntamos una [FICHA DE ADHESIÓN](#). Que nos indique qué potenciales participantes podamos invitar. Requerimos su dirección y nosotros nos comunicaremos.

Que nos ayuden a construir un [REGISTRO DE EXPERIENCIAS](#) de desarrollo, las que se convertirán en la primera piedra para mostrar los diferentes caminos de cooperación. Para ello les rogamos nos indiquen mediante la ficha adjunta aquellas experiencias o casos que sean de su conocimiento.

Estos dos pasos simples permitirán el inicio de la visibilidad de las acciones en desarrollo territorial en la Región, será la puerta de entrada a esta red, y permitirá diseñar el mejor modelo para el intercambio y la cooperación.

Este próximo fin de agosto se presentará una imagen inicial en un seminario internacional donde participarán representantes del PNUD y de KOICA, así como agentes locales de desarrollo local territorial de más de siete países de Asia, Africa y América Latina y el Caribe.

Aunque contamos con el apoyo de estos organismos de cooperación la red que llamaremos centro de excelencia será totalmente autónomo y no seremos portavoz de ellos.

Esperamos contar con ustedes y sus experiencias.

Para más información **CONTÁCTENOS**

Síguenos también en:   